

➤ La mandataria esperará hasta el 3 de abril para responder a Trump

EFE

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo expresó que responderá el 3 de abril a los nuevos aranceles del 25% a los automóviles que anunció el pasado miércoles el mandatario de Estados Unidos, Donald Trump, al argumentar que "todavía hay espacio de negociación".

"Yo he estado manifestando varias veces que nosotros vamos a dar una respuesta integral a lo que se anunció de acero y aluminio, lo que se anuncia hoy de automóviles y lo que van a anunciar el 2 de abril, posterior al 2 de abril, porque no queremos dar una respuesta a cada tema", expuso en su conferencia matutina.

Sheinbaum Pardo reaccionó al anuncio de Trump, quien impondrá aranceles del 25% a todos los vehículos y autopartes importados en Estados Unidos a partir del 2 de abril, aunque las piezas de México y Canadá estarán exentas, por ahora, y los autos ensamblados en estos países solo pagarán el gravamen por el contenido no estadounidense.

Indicó que revelará la respuesta a las políticas de Trump tras el 2 de abril, que él ha llamado 'Día

SE ACERCA EL 'DÍA DE LA LIBERACIÓN' DE EU

'Aún hay espacio para negociar aranceles', dice Sheinbaum

de la Libertación' de Estados Unidos porque impondrá gravámenes recíprocos a todos los países que cobran impuestos comerciales a Estados Unidos.

Sheinbaum argumentó que "por supuesto que dentro del Tratado comercial entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) no debe haber aranceles, esa es la esencia del tratado comercial".

MAYOR INDUSTRIA EN RIESGO

Las medidas anunciadas el miércoles por Trump amenazan a la mayor industria en México, la automotriz, que representa casi un 4% del PIB y un 20.5% del PIB manufacturero, más que ningún otro sector, según la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA).

México exporta casi 3 millones de vehículos a Estados Unidos y surte 40% de todas las autopartes utilizadas en ese país, precisó vía remota el secretario de Economía, Marcelo Ebrard quien está en Washington en negociaciones.



➤ Claudia Sheinbaum confía en que todavía se logren acuerdos.



➤ Es el segundo recorte consecutivo de 50 puntos base.

Banxico mete de nuevo la tijera a la tasa de interés

EFE

CIUDAD DE MÉXICO.- El Banco de México (Banxico) rebajó ayer la tasa de interés al 9%, su sexto recorte consecutivo y el segundo de 50 puntos base, al considerar que el "proceso desinflacionario ha continuado avanzando" en el país.

En su anuncio, dentro de las expectativas del mercado, el banco central argumentó "que hacia delante podría continuar con la calibración de la postura monetaria y

considerar ajustarla en magnitud similar" porque "prevé que el entorno inflacionario permita seguir con el ciclo de recortes".

La decisión, aprobada por unanimidad, es el sexto recorte consecutivo desde la reunión del 21 de marzo de 2024, cuando la Junta de Gobierno redujo la tasa por primera vez desde marzo de 2023.

La medida contrastó con la de la FED, que la semana pasada mantuvo los tipos de interés en el rango del 4.25% al 4.5%.

Candidaturas
Proceso Electoral Judicial Extraordinario

Conóceles

1

¡Próximamente!

A partir del 24 de abril podrás consultar información sobre las personas que aspiran a los cargos de:

- Presidencia del Tribunal Superior de Justicia.
- Magistratura del Tribunal de Disciplina Judicial.
- Magistratura del Tribunal Superior de Justicia.
- Juez o Jueza del Poder Judicial.

en el Estado de México

#transparenciacandidaturas
#sistemaconóceles
#votoinformado

IEEM MX | IEEM ORCIAT | IEEMORCIAT

IEEM | Junio 2025 | Mexiquense vota, es justo